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Carnaval: Uma explosão de alegria
O livro do Sérgio Tarefa sobre o carnaval de
Itaúna representa mesmo o título que ele deu.
“Uma explosão de alegria” (e de emoções) é o
que a gente sente ao ler o livro, recordando

os bons tempos de folia e tantos personagens
que participaram e engradeceram nosso

carnaval. O livro está à venda na Livraria
Literatura e na Banca de Revista da Praça

Nivers

O vereador Da Lua e sua querida esposa Solange. Ela
aniversariou no dia 14. Felicidades mil!!!

O escritor Sérgio “Tarefa” com o grande folião Jairo do Bisay, que
comandou os últimos três anos dos Farrapos da Lagoinha e desfila até os

dias atuais com sua tradicional fantasia de “Galo”

O saudoso Clauto Nogueira Araújo e sua amada Suely.
O casal arrasava e era destaque nos grandiosos desfiles
dos Zulus e estão, com merecimento, retratados no livro

“Carnaval: Uma explosão de alegria e causos”

Muita tristeza
Lamentamos demais o falecimento do Cássio Scorza

Gonçalves no dia 15, pessoa tão querida e respeitada em
nossa cidade. Enviamos nossos sentimentos a sua esposa

Tânia e filhos Fabrício e Fabiano, sua irmã Júnia e
demais familiares. e desejamos muito consolo neste

triste momento.

Boi no Rolete
O chef Elias Pio é quem vai comandar o churrasco do Boi
no Rolete, promoção beneficente e tradicional do Rotary

de Itaúna. Este ano, vai ser no Pesque e Solte do
Thomaz, no dia 15 de junho. Open food, música boa e
espaço kids com monitores. Evento pra toda a família.
Dia 16 começaram as vendas de ingresso, com preço

promocional pelo Divino Ticket.

A super competente e dedicada enfermeira Helen
Cristina Moura foi a especial aniversariante do dia 17,
quarta-feira. Da coluna desejamos tudo de maravilhoso

para este grande exemplo de mulher guerreira,
determinada e muito capacitada!

Dia 17
Marcial Fernandes

Dia 18
Guilherme Canabrava

Luciana Drumond
Igor Spínola
Cássia Souza

Cláudio Aleixo
Dia 19

Mateus Penido
Maria Custódia

Mangine
Luciene Queiroz

Dia 20
Sofia Mendes

Nogueira
Dia 21

Juliana Nogueira

Sérgio “Tarefa” com sua esposa Berenice
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Michely
Martins

Hortelã é vida
Tenho certeza que no quintal da

sua vovó teve ou tem Hortelã, né
querido leitor do Jornal Integração.

Esses matinhos da horta tem um
valor medicinal extraordinário!

A hortelã é particularmente
conhecida pela sensação refrescante

Durante Operação
Narcominas na MG-431 em
Itaúna, na manhã de sábado 13/
4, a Polícia Militar Rodoviária
prendeu um homem conhecido
no meio policial pela prática
recorrente de tráfico de drogas.

Conforme a polícia, ele foi
preso no km 45 da rodovia, por
volta de 10h, quando os
militares abordaram os

ocupantes de uma motocicleta
Honda CG 160.

O passageiro de 21 anos, que
estava na garupa tentou se
desvencilhar de um invólucro
contendo sete comprimidos de
ecstasy, que estavam em sua
posse, informou a PMRv

O jovem foi preso pela
prática recorrente de tráfico de
drogas e conduzido à Delegacia.

Dois homens de 30 e 44
anos foram presos após serem
flagrados com 24 barras de
maconha e 25 bolas de
maconha colombiana, na MG-
050, em Divinópolis, na
segunda-feira 15/4.

A droga era transportada
dentro de um ônibus que saiu
de Foz do Iguaçu (PR) com
destino a Belo Horizonte
(MG). Os suspeitos disseram
que receberiam R$ 4 mil para
entregar a droga em Betim, na
Região Metropolitana de BH.

A Polícia Miliar
Rodoviária parou o ônibus na
rodovia durante as ações de

fiscalização da Operação Narco
Minas 2024.

Os suspeitos estavam
sentados no fundo do veículo, e
ao perceberem a presença da
polícia, ficaram bastante
nervosos, o que chamou a
atenção.

Durante a verificação das
bagagens, os militares borrifaram
um produto nas malas que ajuda
o cão farejador a rastrear drogas.

O comportamento do animal
mudou quando ele se aproximou
de três malas específicas, onde os
entorpecentes foram localizados.
A dupla e o material foram levados
para a Delegacia.

Cinco pessoas foram
atendidas pelo SAMU após
uma colisão frontal envolvendo
dois veículos, no quilômetro 96
da MG-050, em Itaúna, na noite
deste domingo (14). No local, a
Polícia Militar Rodoviária
(PMRv) apurou que o condutor
de um carro, um idoso de 67
anos, invadiu a contramão de
direção e colidiu frontalmente
com outro carro, conduzido por
um homem de 42. O motorista
de um dos veículos foi
intubado, imobilizado e
encaminhado para a Sala
Vermelha do Complexo de

os primeiros atendimentos, foi
intubado, recebeu imobilização
padrão ao ser retirado do carro
e foi encaminhado para a Sala
Vermelha do Complexo de
Saúde São João de Deus, em
Divinópolis, pela equipe da
USA.

Segundo o SAMU, uma
mulher de 32 anos, consciente,
queixava dor no braço
esquerdo; uma menina de seis
anos, consciente, apresentava
traumatismo cranioencefálico
leve e corte no queixo. Uma
menina de nove anos estava
consciente e com corte em um
dos supercílios. A menina de
seis anos recebeu imobilização
padrão e foram encaminhados
ao Hospital Manoel Gonçalves
pela USB de Itaúna..

Uma mulher, sem idade
identificada, estava consciente
e queixando dor lombar e
cervical. Recebeu imobilização
padrão e foi encaminhada para
o Hospital Manoel Gonçalves
pela equipe da USB de Mateus
Leme.

Segundo a PMRv, após os
trabalhos da perícia local os
veículos foram liberados.

Saúde São João de Deus, em
Divinópolis. Duas mulheres e
duas crianças foram
encaminhadas para o Hospital
Manoel Gonçalves. O Corpo de
Bombeiros compareceu ao local
para desencarcerar vítima das
ferragens.

O acidente foi registrado às
18h05. “O acidente resultou em
duas vítimas graves - condutor
e passageira do Fiat Doblo. O
condutor do Chevorlet Tracker
e três passageiras do Doblo
tiveram  ferimentos leves”,
afirmou a PM.

A Central de Regulação do
SAMU recebeu chamado às
19h05, para atendimento ao
acidente. Foram empenhadas as
Unidades de Suporte Básico
(USBs) de Itaúna e Mateus
Leme e a Unidade de Suporte
Avançado (USA) de Itaúna. As
equipes fizeram o atendimento
de cinco vítimas.

O motorista de um dos
veículos estava retido pelo
banco do veículo, apresentando
rebaixamento do nível de
consciência e corte no
supercílio esquerdo. Ele recebeu

Por volta de 22h10 do dia 13,
sábado, durante operação
policial no bairro Graças, a PM
abordou dois adolescentes do
sexo masculino, de 14 e 12 anos.

Com os adolescentes foram
localizados o total de 24 barras
de chocolate, o que levantou
suspensão e após diligências
foi levantado que o material foi
furtado em um supermercado na
Avenida Jove Soares.

Em contato com o
segurança e gerente do

estabelecimento, estes ainda
não tinham conhecimento do
furto, contudo reconheceram o
material, que foi apreendido e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil.

Os representantes legais
dos adolescentes foram
acompanharam a ocorrência. Os
adolescentes foram
apreendidos por infração
análoga ao crime de furto e
encaminhados para a  Delegacia
de Polícia Civil..

Por volta de 19h21 do dia 12,
sexta-feira, durante operação
policial no bairro Novo
Horizonte, a PM abordou um
homem de 33 anos, com
ocorrências policiais anteriores
por ameaça, lesão corporal e
tráfico de drogas.

Foi constatado mandado de
prisão em desfavor do
abordado, que foi preso e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil.

No Morada Nova
Por volta de 14h43 do dia 16,

terça-feira, durante operação
policial no bairro Morada Nova,
a PM abordou um homem de 34
anos, com ocorrências policiais
anteriores por dano, ameaça,
furto, tráfico de drogas e lesão
corporal.

Foi constatado mandado de
prisão em desfavor do
abordado, que foi preso e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil.

*Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança.

Por volta das 07h57 do dia 18, quinta-feira, durante operação
policial, a PM  foi acionada com a denúncia de que teria ocorrido
um furto em um estabelecimento no bairro Centro, onde foram
furtados diversos produtos de higiene pessoal.

As equipes policiais em rápida resposta iniciaram o
rastreamento e próximo à região do Alto do Rosário abordaram um
rapaz de 19 anos, com ocorrências policiais por tráfico de drogas,
porte de drogas para consumo pessoal e furto e outro rapaz de 24
anos, com ocorrências policiais por tráfico de drogas,  receptação,
porte de drogas para consumo pessoal, furto, dano e roubo Havia
um mandado de prisão em aberto para o segundo abordado.

Com os dois foram localizados os produtos furtados que foram
apreendidos e encaminhados para Delegacia de Polícia Civil para
posterior restituição. Os autores negaram ter cometido o furto,
foram presos e encaminhados para Delegacia de Polícia Civil.

que transmite e pode ser adicionada aos alimentos.
É um ingrediente popular em diversos alimentos e bebidas,

desde chás e bebidas alcoólicas até molhos, saladas e
sobremesas. Embora consumir a erva ofereça alguns benefícios
à saúde, pesquisas mostram que vários dos benefícios da hortelã
vêm de aplicá-la na pele, inalar seu aroma ou tomá-la como uma
cápsula.

Principais benefícios:
Tratar problemas digestivos. ...
Aliviar a dor de cabeça. ...
Ajudar no tratamento de gripes e resfriados. ...
Aliviar os sintomas da menstruação. ...
Prevenir o surgimento do câncer. ...
Melhorar o cansaço mental. ...
Tratar infecções. ...

Chá de hortelã para febre.
A hortelã é considerada uma planta medicinal com

propriedades analgésicas, digestivas, antigripais. O chá de
hortelã, por isso, é um grande aliado do bem-estar, da saúde e
também do combate aos sintomas de algumas doenças.

As folhas de hortelã contêm óleos essenciais (como mentol,
mentona e limoneno), antioxidantes, riboflavina, ácido fólico e
vitaminas A, B6, C, K e E. Tudo isso faz com que o chá da
planta ofereça inúmeros benefícios ao organismo!

Aceita um chá?
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In Memoriam
Lamento, só estou

aceitando
desculpas em

dinheiro!

Diretor de Engenharia da
FPT Industrial e gerente de
Compras do Iveco Group
falaram sobre estratégias para
impactar o futuro dos
transportes e impulsionar a
atividade industrial

Com mais de 25 de anos
de atuação consolidada em
Minas Gerais e iniciativas que
impulsionam a indústria não
apenas do Estado, mas do
país e do mundo, o Iveco
Group foi destaque no
“Imersão Indústria Fiemg”.

Realizado no
Minascentro, em Belo
Horizonte, de 10 a 12 de abril,
o evento reuniu represen-
tantes do poder público,
empresários e especialistas
para discutir temas como ESG,
inovação, tecnologia e
relações de trabalho.

Alexandre Xavier, diretor
de Engenharia da FPT
Industrial, reiterou o
compromisso da marca com a
inovação e a sustentabilidade
ao apresentar iniciativas e
oportunidades da empresa
para desenvolver tecnologias
limpas e acelerar o processo
de descarbonização no Brasil.

No painel “Transição
energética e a descarbo-
nização – oportunidades para
a indústria”, o executivo
compartilhou sua visão sobre
a adoção de novos
combustíveis, como gás
natural, biometano, biodiesel
e etanol, alinhados à meta
global do grupo de zerar as
emissões de carbono até
2040.

"Somos líderes globais em
gás natural, com mais de 80
mil motores já vendidos. Em
sintonia com a matriz
energética brasileira, uma das

Visita estranha
A dona da casa para a
empregada doméstica:
- Gertrudes, olhe que eu gostei
nada da cara do sujeito que, esta
manhã, veio visitá-la!
A empregada:
- Tem graça! Também ele me
disse o mesmo quando viu a
cara da senhora.

O que é uma ninfomaníaca?
Pergunta a criança:
- Mãe o que é uma
ninfomaníaca?
Responde a mãe:
- Uma mulher viciada em sexo.
Pergunta a filha:
- E como se chamam os homens
viciados em sexo?
Responde a mãe:
- HOMENS!

Loira no parto
Na altura do parto, diz a loira à
Parteira:
- O meu marido pode assistir ao
parto?
A Parteira:
- Claro que pode! Eu até sou de
opinião que o pai da criança
assista sempre ao seu
nascimento!
Diz a parturiente:
- Ah, mas isso não é possível! É
que o pai e o meu marido não se
falam...

Loira quer pesar um bebé
A loira entra na farmácia com um
bebé ao colo e pergunta para o
farmacêutico:
- Olhe desculpe, eu posso usar
a balança de criança para pesar
o bebê?
- Infelizmente a nossa balança
para pesar bebês está estragada.
– Informa o farmacêutico. E
continuando:
- Mas nós podemos calcular o
peso do bebê se pesarmos a mãe
e o bebê juntos na balança de
adultos e, em seguida, pesarmos
a mãe sozinha. Depois é só
subtrairmos o segundo valor ao
primeiro!
Exclama a loira abismada:
- Que interessante! Pena que
não vai dar certo…
Não percebendo, o
farmacêutico pergunta:
- Por que? Algum problema?
E responde a loira:
- É que eu não sou a mãe do
bebê… Sou a tia!

Escondendo da Professora
Joãozinho estava passeando
com o avô pela pracinha, em um
sábado, até que o avô de
Joãozinho avista a professora
do garoto.
- João, se esconde, meu filho,
sua professora está lá! - o avô
diz.
- Na verdade, vovô, quem tem
que se esconder é o senhor! -
rebate o menino.
- Mas por que eu, se foi você
que faltou na escola ontem? -
pergunta o avô.
- Porque eu falei que eu fui no
enterro do senhor.

Ajuda do Português

O homem queria conquistar
uma menina, filha de um
fazendeiro dono de várias
terras. Para ajudar, ele chamou
o seu amigo português.
Chegando na casa do
fazendeiro, o homem pediu ao
português que aumentasse
tudo o que ele falasse. Quando
entrou na casa do fazendeiro, o
homem já recebe uma pergunta:
— Então, você mora aonde?
— Eu moro em uma chacrinha
bem pequena.
E o português falou:
— Chacrinha? Aquilo é terra
que não se acaba mais!
— E você cria bois lá?
— Crio alguns, bem magrinhos.
— Alguns? Bem magrinhos?
Aquilo é um monte de boi
gordo, raio! — exclamou o
português.
O homem tem uma crise de tosse
bem na hora da conversa, e o
fazendeiro pergunta:
— Você está gripado?
— É... é só um resfriado.
— Resfriado? Isso aí é uma
tuberculose...

O Touro Reprodutor
Um caboclo tinha como único
patrimônio um touro, que era o
maior reprodutor da região. Os
fazendeiros locais alugavam o
bicho parar "cobrir" suas
vacas. Maravilhados com a
eficiência do animal, decidiram
comprá-lo, mas o caboclo pediu
uma grana absurda.
Os fazendeiros não aceitaram a
proposta e foram se queixar ao
prefeito da cidade. Este,
sensibilizado com o problema,
resolveu comprar o animal com
o dinheiro da prefeitura,
pagando uma fortuna, e
registrá-lo como patrimônio
municipal.
Para comemorar, os fazendeiros
e a prefeitura fizeram uma festa
imensa na cidade. Chamaram
autoridades do estado,
técnicos do governo,
especialistas em pecuária e
trouxeram suas vacas para o
touro cobrir.
Tudo pronto, colocaram o bicho
num curral especial e trouxeram
a primeira vaca. O touro se
aproximou preguiçosamente,
deu uma cheirada e virou-se
para o outro lado.
— Deve ser culpa da vaca —
disse um fazendeiro. — Ela é
muito magrinha! Na outra ele vai
mandar ver...
Trouxeram outra vaca, uma
holandesa, a mais bonita da
região. O touro cheirou a vaca
e nada. Preocupado, o prefeito
chamou o caboclo e lhe
perguntou o que estava
acontecendo.
— Não sei... — disse o caboclo.
— Ele nunca fez isso antes!
Deixa eu conversar com o
touro...
E o caboclo, aproximando-se do
bicho, perguntou:
— O que há com você? Não tá
mais a fim de trabalhar?
E o touro, dando uma
espreguiçada:

— Ahhhh, não enche o saco!
Agora sou funcionário público!

De futebol
Estádio lotado. Decisão do
Campeonato Brasileiro. O juiz
apita e o jogo começa...
— 40 mil pessoas, 22 jogadores,
um juiz e dois bandeiras...
O gordo olha do lado. Era um
cara baixinho que havia falado
como que para si mesmo.
Falta na boca da área. A torcida
se excita, o atacante arruma a
bola e...
— 40 mil pessoas, 22 jogadores,
um juiz e dois bandeiras... — fala
de novo o sujeito magrinho.
O gordo já fica invocado, com
vontade de meter a mão na cara
do sujeito. A bola foi desviada
pela barreira, escanteio.
— 40 mil pessoas, 22 jogadores,
um juiz e dois bandeiras...
— Qualé, mano? — rosnou o
gordo, mas o baixinho fez que
não era com ele.
Júnior foi bater o escanteio.
Como o pai sempre falava,
escanteio é meio gol.
— 40 mil pessoas, 22 jogadores,
um juiz e dois bandeiras...
Aí o gordo não aguentou:
— p**..., camarada! Você já tá
me irritando com essa história de
40 mil pessoas, 22 jogadores, um
juiz e dois bandeiras...
— Pro senhor ver... com tanta
gente nesse estádio, vem a
pomba e caga justo na minha
cabeça!

No velório
Estava uma família velando o
corpo de uma velhinha bem
magrinha, quando chega um
bêbado e põe-se ao lado do
caixão e atentamente ouve os
familiares dizendo:
— Pobrezinha, morreu como um
passarinho.
Alguns minutos depois, chega
outro bêbado e se instala ao lado
do primeiro. O segundo bêbado
cutuca o outro que estava lá há
mais tempo, e pergunta:
— Morreu de quê?
O outro responde:
— Me parece que foi de
estilingada ...

No bar
O dono do bar tinha certeza de

mais limpas do mundo, estamos
fortemente empenhados em
promover um ecossistema que
impulsione a produção e o uso de
biometano de forma
autossuficiente. Nosso principal
objetivo é ampliar a utilização de
combustíveis alternativos",
destacou Xavier, em debate com
a Vallourec e a (re)energisa, marca
do Grupo Energisa.

Eficiência, inovação e
competitividade

Valendo-se de uma trajetória
sólida, de mais de 25 anos no
grupo, Reinaldo Silva, gerente de
Compras responsável por
otimização de custos de produto,
relacionamento com fornecedores
e gestão de performance,
destacou os atributos que tornam
Minas Gerais região estratégica
para os negócios da marca. O
Estado abriga o maior complexo
industrial do Iveco Group no
mundo, localizado em Sete
Lagoas.

"Estamos empenhados em
fortalecer a economia mineira. Em
parceria com o Governo de Minas
e outras grandes instituições,
como o Sistema Fiemg (Federação
das Indústrias do Estado de
Minas Gerais), Invest Minas, Sest
Senat (Serviço Social do
Transporte e Serviço Nacional de
Aprendizagem do Transporte),
Setcemg (Sindicato das Empresas
de Transportes de Cargas e
Logística de Minas Gerais) e
Gasmig, atuamos para impulsionar
a eficiência, a inovação e a
competitividade das indústrias de
caminhões, ônibus, motores e
componentes", afirmou Reinaldo
Silva durante o painel "A indústria
mineira como impulsionadora do
Estado", ao lado de
representantes da Vale e da
Codemge (Companhia de
Desenvolvimento MG.

Com o objetivo de incentivar as indústrias que transformam
sucata em produto final, o Governo de Minas acabou com o imposto
na compra e venda dos resíduos destinados à reciclagem dentro
do estado. O regime especial de tributação voltado às empresas do
setor foi aprovado neste mês pela Comissão de Política Tributária
(CPT) da Secretaria de Estado de Fazenda (SEF/MG).

O resultado esperado pelo governo estadual é que toda a cadeia,
desde a coleta até a transformação das sucatas, ocorra no estado,
propiciando maior valor agregado aos produtos e aquecendo a
atividade das associações de catadores de material reciclável.

Indústrias que utilizam sucata em seu processo produtivo,
principalmente o metal, estão reclamando da escassez desse
material no estado. De acordo com a diretora de Análise de
Investimentos da Secretaria de Fazenda, Vanessa Filardi, a sucata
está indo de Minas para outros estados, sem nenhum processo de
transformação.

Com o novo regime especial, não há mais cobrança do Imposto
sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS) nas operações
de compra e venda internas e interestaduais de sucatas para o
industrializador. Em Minas, os catadores e suas associações já
eram dispensados do pagamento do tributo na comercialização de
sucatas e aparas.

Dados da Secretaria de Estado de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável apontam que em Minas Gerais de
2012 a 2023 já foram recuperadas mais de 420 mil toneladas de
materiais recicláveis pelas associações e cooperativas registradas.

Somente em 2023, deixaram de ir para os lixões mineiros 25 mil
toneladas de papel/papelão; 9,9 mil toneladas de plástico; 9 mil de
toneladas de vidro e 3 mil toneladas de metal.

que o seu barman era o cara
mais forte das redondezas e
oferecia mil reais para quem
conseguisse extrair um pingo a
mais de qualquer limão
espremido por ele. Todos os
dias apareciam lutadores de
boxe, halterofilistas, lutadores
de jiu-jitsu, mas ninguém
conseguia ganhar a aposta.
Certo dia aparece um sujeito
magrinho, vestido de terno, com
um óculos de fundo de garrafa
e diz, muito tímido:
— Eu gostaria de tentar
espremer o limão!
Os frequentadores do bar caíram
na risada, mas o sujeito não se
intimidou. Então o barman
pegou um limão, espremeu com
toda força e entregou para ele
tentar tirar alguma gota.
O sujeito, desacreditado de
todos, pegou o limão, começou
a apertar e conseguiu tirar seis
gotas! Os frequentadores do
bar ficaram de boca aberta e o
dono rapidamente entregou os
mil reais para o sujeito.
— Incrível! — disse o dono ao
sujeito — O que você faz da
vida? É lutador de Kung-fu?
— Não... Eu sou advogado!

De sogra
O funcionário foi até o seu
patrão e disse:
— Amanhã minha sogra vai vir
em casa e minha mulher quer
que eu fique lá. Posso faltar
amanhã?
E o patrão responde:
— De jeito nenhum, tem muito
trabalho!
— Muito obrigado patrão você
é o salvador!

No trabalho
O empregado frustrado por não
receber seu salário durante três
meses seguidos resolve
conversar com seu chefe.
— Desculpe seu Barbosa, mas
é que eu já não recebo meu
salário há três meses!!!
O patrão surpreso com a atitude
do empregado, olha fixamente
em seus olhos e responde...
— Está desculpado!!!



O Centro de Atendimento
ao Cidadão “Maria Emy de
Souza”, criado pela Câmara
Municipal de Itaúna, inaugura
na próxima segunda-feira 22, o
Posto de Identificação. O posto,
que  é resultado de um convênio
recentemente firmado entre a
Polícia Civil e a Câmara
Municipal, permitirá a emissão
de RG no Centro de

Atendimento ao Cidadão da
Câmara.

Em uma recente sessão no
plenário da câmara, o delegado
Leonardo Pio forneceu
esclarecimentos sobre o
funcionamento prático do
serviço e respondeu às dúvidas
dos vereadores.

Treinamento
No mês de fevereiro, a atual

presidência da câmara
empossou uma servidora
aprovada no último concurso
do legislativo, que desde sua
nomeação vem passando por
treinamento com a Polícia Civil
para atuar nesta função de
emissão dos documentos.

Segundo o delegado, a
expectativa é que o Posto de
Identificação do Centro de

Atendimento ao Cidadão possa
ampliar o serviço de emissão de
documentos em Itaúna, que
atualmente é realizado pelo
SINE.

Desde o segundo semestre
do ano passado, o Centro de
Atendimento ao Cidadão (CAC)
vem auxiliando as pessoas a
fazerem o agendamento para a
posterior emissão dos
documentos, que é realizada no
SINE, onde possui dois postos
de identificação.

Agora, além do auxílio com
o agendamento, o centro
também realizará a confecção,
incluindo a coleta de
papiloscopia (digitais) e o
registro fotográfico para a
emissão do documento.

Benefício
O presidente do legislativo,

Nesval Junior, expressou sua
satisfação ao ver que seu
objetivo, desde que assumiu a
presidência da câmara, está se
concretizando, trazendo esse
importante benefício para a
população.

“Bianca sempre esteve disposta a ajudar e contribuir
para o bem-estar e felicidade das pessoas e é lembrada
principalmente por viver a vida de forma intensa, como
se soubesse que tinha pouco tempo para deixar sua
contribuição, assim via e vivia a arte como, além de
uma forma de expressão de seus ideais, uma maneira
de lutar por justiça social e igualdade, através de ações
de democratização da cultura”
Justificativa do Executivo no projeto  que denomina espaço
de “Centro da Juventude Bianca Nogueira de Souza
Bernardes”, à Rua Zezé Lima, 454

“O Centro da Juventude agora tem espaço físico e tem
uma identificação com este nome tão especial”
Da vereadora Edênia, que sempre  lutou por políticas
públicas voltadas para a juventude e argumentando que o
Centro da Juventude devia ficar vinculado à Secretaria de
Desenvolvimento Social

“Os protetores de animais aqui em Itaúna estão
sobrecarregados e o Executivo não tem interesse em ter
um abrigo para animais que são recolhidos”
Da vereadora Edênia justificando emenda ao Projeto que
altera lei municipal de 2020, que criou o Conselho Municipal
de Proteção e Bem estar Animal. Pelo projeto, o Conselho
para a ser vinculado à Secretaria de Regulação Urbana e
não à Saúde. A emenda da Edênia inclui no Conselho
representantes do Corpo de  Bombeiros, Polícia Ambiental
e Polícia Civil

“Fui procurado por pessoas que o profissional da
construção não respeitou o alinhamento e a multa é
mais cara que a própria varanda”
Do vereador Lacimar “Três” aprovando o projeto do
Executivo que convalida coberturas existentes que se
projetam além dos limites do terreno, avançando sobre o
espaço público das calçadas, em determinadas situações

“O Secretário de Esportes disse que criticar a gente critica
e não falamos o que estão fazendo”
Do vereador Gustavo Dornas, citando algumas ações
enviadas pelo Secretário e cobrando outras, como a pista
de skate, a cobertura da quadra do Bairro de Lourdes e
reconstrução do muro do Garcião

“Somos favoráveis ao esporte, mas temos prioridades,
por que não abrir dois Postos de Saúde até as 22 horas?
Do vereador Tidinho parabenizando o trabalho realizado
pelo presidente do Internacional de Minas e justificando o
voto contrário ao projeto de subvenção para a entidade.
Ele e os vereadores Joselito, Da Lua e Kaio Guimarães
foram representados em charge como “os três patetas e
um porquinho”

“Se eu sou um pateta , foi o que mais conseguiu recursos
para Itaúna e pateta não somos nós três, mas o pateta
que fez a arte”
Do vereador Da Lua, complementando fala do vereador
Tidinho

“Quero repudiar a montagem que fizeram, e ainda
chamaram os instrutores de acomodados, eles merecem
é Moção de Aplauso por tudo que fizeram pelo esporte
itaunense”
Do vereador Gustavo Dornas, ainda sobre a charge

“A população não está satisfeita com o serviço prestado
pela coleta de lixo, os lixos estão sendo acumulados nas
esquinas de manhã e eles recolhem só à tarde”
Do vereador Gleisinho, que pediu informações sobre a
empresa que está prestando o serviço, salientando que
animais esparramam o lixo pelas ruas, causando odor e
risco à saúde dos moradores

“Não tô aqui brincando de fazer política”
Da vereadora Edênia Alcântara

“Gostaria de saber se tem aval de engenheiro a
construção de gabião na Av. Walter Mendes perto da
quadra do Irmãos Auler, que está estreitando o leito do
rio e pode ser  problema futuro”
Do vereador Toinzinho

A reunião da Câmara de
terça-feira, 16, não teve nenhum
inscrito nos expedientes da
Tribuna da Casa e Participação

Popular. Três projetos foram
votados e aprovados por
unanimidade.

O primeiro, que passa o

vínculo do Conselho Municipal
de Bem Estar e Proteção Animal
da Secretaria de Saúde para a
Secretaria de Regulação Urbana

teve emendas dos vereadores
Alexandre Campos e Edênia
Alcântara. Eles incluíram no
Conselho representantes da
Câmara, do Corpo de Bombeiros
e das Polícias Ambiental e Civil.

O segundo projeto
aprovado foi de denominação
do espaço onde vai funcionar o
Centro de Juventude, à rua Zezé
Lima, 454, de “Bianca  Nogueira
de Souza Bernardes”.

O último projeto aprovado
foi o que dispõe sobre a
convalidação de coberturas
existentes que se projetem além
dos limites do terreno,
avançando sobre o espaço
público das calçadas em que se
situam. Estas validações
acontecerão em casos
específicos.

O vereador Kaio Guimarães cobrou ações efetivas para
diminuição do tempo de atendimento no Pronto Socorro

O vereador Eninho falou da necessidade de profissionais para
acompanhamento nas salas de aulas de alunos com deficiência,
principalmente do espectro autista. Sua fala foi reforçada pelo
vereador Gleisinho

O vereador Toinzinho cobrou novamente a construção de
passarela na Av. Walter Mendes,  na Várzea da Olaria, já que a
antiga foi destruída pelas chuvas há dois anos atrás

O vereador Gustavo Dornas, que sempre cobra a cobertura da
quadra do Bairro de Lourdes, disse que ele e os vereadores Joselito,
Leo Alves e Tidinho pretendem destinar R$ 100 mil de suas
emendas impositivas para construção da mesma em 2025, caso a
Prefeitura não o faça
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Foi realizada na tarde de
quarta-feira, 17, a cerimônia de
reinauguração do Centro de
Referência em Assistência
Social Antônio Augusto de
Lima Coutinho, o CRAS Dr.

O equipamento contempla famílias de 26
bairros próximos à região central, além de

31 comunidades da Zona Rural

Coutinho. A instalação da
terceira unidade do serviço em
Itaúna está em conformidade
com a proposta da administração
municipal, de ampliar o
atendimento às pessoas em

vulnerabilidade.
A atuação da equipe do

Centro de Referência em
Assistência Social tem como
foco principal o fortalecimento
de vínculos e a criação de
condições para melhorias na
qualidade de vida da
população,, além de muita
atenção, aconselhamento e
inclusão que fazem parte do dia
a dia no local.

Mudança
O CRAS Dr. Coutinho,

localizado hoje na Rua São
Vicente,550, Centro,
atualmente, abrange 26 bairros
na zona urbana e 31 áreas rurais
e conta com equipe qualificada
com gerente de proteção
básica, educadores sociais e
oficineiros para atender as
demandas das pessoas em
situação de vulnerabilidade
dessa região, sendo realizados

cerca de 25 atendimentos diários
no equipamento.

“Nós nos dispusemos a
trabalhar pelo povo itaunense.
E é isso o que estamos fazendo,
com ações que geram reflexos
positivos. É uma grande
satisfação reinaugurar o CRAS
3, que, temos certeza, garantirá
ainda mais melhorias para muita
gente. Precisamos criar meios
para melhorar a vida da
comunidade como um todo.
Obtivemos até aqui muitas
conquistas, e continuaremos
até o final do meu mandato,”
declarou o prefeito Neider
Moreira.

A mudança de endereço
visa aproximação dos usuários
que participam das atividades
do CRAS como oficinas, PAIF,
reuniões, além dos
atendimentos com a equipe
técnica.

O Centro de Educação
Infantil Casa Betânia, fundado
há 36 anos, localizado no bairro

Nova Unidade funcionará na Chácara do Quitão, no Retiro Santa Helena

Piedade, atende atualmente 136
crianças na modalidade creche.
Diante da demanda de maior

número de vagas, foi firmado
mais um convênio com a
Prefeitura a fim de atender mais
64 crianças no espaço onde

anteriormente funcionava o
Retiro Santa Helena.

Nesse sentido, a Prefeitura
de Itaúna, por meio da Secretaria
Municipal de Educação,
entregou na quinta-feira, 18, a
Unidade II do Centro de
Educação Infantil Casa Betânia
que funcionará na rua
Margarida, 449 – no bairro
Chácara do Quitão. O valor total
do investimento é de
R$861.599,77.

Do montante investido na
nova unidade, R$47.129,67
(equipamentos); R$34.865.97
(materiais pedagógicos);
R$229.604,13 (repasse de auxílio
financeiro para reforma da
unidade); R$550.000,00 (sub-
venção para custear todas as
despesas da creche até dezem-
bro de 2024); Com mais esta
iniciativa, a Prefeitura de Itaúna
reafirma o compromisso em
seguir ampliando, o número de
vagas em creches no município.

Competição conta com a participação de jovens de 12 a 17
anos de escolas públicas e particulares de Minas Gerais
Iniciado no dia 1º de abril, com as etapas Microrregionais, o

JEMG segue até 26 de maio de 2024 em diferentes cidades-sede
das 6 (seis) regionais do Estado de Minas Gerais. A etapa
Microrregional é realizada em municípios das áreas de abrangências
das 54 Superintendências Regionais de Ensino e tem duração de 8
semanas. Nessa etapa, as modalidades disputadas são: o
basquetebol, futsal, handebol, voleibol e xadrez. Ainda terá as
etapas regionais e, por fim, as etapas estaduais, que definirão os
classificados que representarão o Estado no JEB’s (Jogos
Escolares Brasileiros), Jogos da Juventude e para as
Paraolimpíadas Escolares.

O município de Itaúna participará de 23 a 28 de abril na cidade
de Divinópolis com 9 equipes de basquete masculino, futsal
masculino, handebol feminino e masculino e voleibol masculino e
feminino,  mais o xadrez.

Pista de skate

Toda a razão tem a vereadora Edênia (foto) ao batalhar pela
reforma e ampliação da pista de skate na avenida Jove Soares.
São muitas as crianças e adolescentes que praticam o esporte.
Vale lembrar o final emocionante da jovem skaista Rayssa Leal,
que foi prata no Mundial de Skate Street 2023 em Tóquio.
 O feito da Rayssa, com certeza, incentivou muito a prática do
esporte  em todo o Brasil. Aqui em Itaúna não podia ser
diferente e foram os próprias skatistas que fizeram o projeto
de modernização da pista e apresentaram ao Executivo.
Edênia conseguiu com a deputada Lohanna R$ 400 mil, valor
este que deve ser depositado em breve na conta da Prefeitura.
Portanto, mãos à obra, Prefeito! Apresse este processo que,
segundo o secretário de Esportes respondeu ao vereador
Gustavo Dornas, estava em andamento. Quem sabe, com este
incentivo, não teremos no futuro um participante itaunense
nas Olimpíadas? Temos de pensar grande! E, quem sabe, um
campeão?

Coleta de lixo
O vereador Gleisinho cobrou informações da empresa coletora
do lixo sobre o atraso na coleta do mesmo. Gleisinho ressaltou
que o lixo colocado nas esquinas pela manhã só é recolhido
na parte da tarde. Com isto, os animais espalham tudo e, além
do mau cheiro é um risco para a saúde dos moradores.
Realmente, isto está mesmo acontecendo. Gleisinho, inclusive,
sugeriu que a Prefeitura instalasse mais lixeiras pela cidade,
além, é claro, de fiscalizar o serviço de coleta.

Prefeiturável?
O PSDB tem feito muita movimentação pelo país,
principalmente com o deputado federal Aécio Neves, ex-
governador de nosso Estado. Foi lançado na quarta-feira, em
Brasília, o "Farol da Oposição", numa iniciativa do Aécio Neves
como presidente do Instituto Teotônio Vilela, órgão de
formação política do partido.
Segundo Aécio, a nova ferramenta tem o objetivo de informar
e mobilizar os tucanos em todo país no debate de oposição ao
governo federal e ao PT. Semanalmente, o partido produzirá
análises e conteúdo crítico para municiar suas lideranças
políticas. Ele e o presidente nacional do PSDB, Marconi Perillo,
apresentaram os diferentes conteúdos e convocaram prefeitos,
vereadores, deputados e filiados a atuarem na disseminação
das falhas e erros do governo Lula.
Aqui em Itaúna, o PSDB tem acompanhado este movimento
nacional e quer ser  fortalecido, apresentando um candidato a
Prefeito nas eleições de outubro. Este candidato poderia ser o
vereador Da Lua, que é muito popular e recordista de conseguir
recursos para a cidade. Um prefeito peessedebista podia
alavancar a candidatura de Aécio Neves ao Governo de Minas.
Vamos aguardar!
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Pela primeira vez a Polícia Militar de Itaúna conta com um veículo Blazer semiblindado. O
recurso,  no valor de R$ 315.000,00, foi destinado através de esforços do Da Lua Vereador
e do Deputado Federal Paulo Abi-Ackel. A viatura vai trazer melhores condições de trabalho
para os policiais e vai gerar maior segurança para a comunidade itaunense. O veículo foi
oficialmente entregue no último sábado em um evento realizado na Praça da Matriz, com a
presença do Da Lua Vereador, do Assessor do Deputado Federal Paulo Abi-Ackel, Luigi
D' Ângelo, do Comandante da 9ª Cia PM Ind, Antônio Carlos Teixeira de Souza, do Chefe
de Gabinete da Prefeitura de Itaúna, Dr. Fares Neto, além de outros participantes.

No dia 16, terça-feira, a PM foi acionada para comparecer
na Escola do bairro Aeroporto, a fim de atender uma briga
entre alunas. No local, em contato com os envolvidos:
uma menor de 15 anos, vítima, relatou que vem sofrendo
importunações constantes de duas menores (ambas de 14
anos), por motivos de ciúmes, em virtude de um amigo
em comum das três.
A menor de 15 anos alega que a menor de 14 anos a
empurrou no pátio, então começou uma briga.
Já de acordo com uma mulher de 29 anos, ela encontrava-
se com sua mãe e sua irmã na Escola  para uma reunião
para tratar sobre a situação das menores. Ao presenciar a
briga, interviu com a finalidade de separar as envolvidas,
onde houve puxões de cabelos recíprocos.
De acordo com a mulher de 48 anos, encontrava-se para
uma reunião, quando viu duas menores empurrarem sua
filha (ambas de 14 anos); e nesse momento interviu na
situação, impedindo que ambas continuassem as agressões;
e que nesse instante, sofreu um puxão de cabelo da menor
de 15 anos. Frisou que a mulher de 29 anos, responsável
pela menor de 14 anos,  dizia a todo instante: “eu vou te
pegar, isso não vai ficar assim, vou pegar uma por uma”.
Já de acordo com relato da menor de 15 anos, tendo em
vista o atrito entre as menores, sofreu um empurrão, vindo
a cair no solo. Ela apresentava um corte do lado interno da
boca e foi levada ao Hospital. As partes foram conduzidas
para Delegacia de Polícia Civil, onde a ocorrência foi
finalizada.

A Polícia Civil identificou o condutor e o carro que se
envolveram na colisão que jogou um motociclista e um
garupa ao chão, em 2 de março, um sábado, na Av. Jove
Soares. Segundo o órgão, o investigado, de 29 anos,
confirmou a versão apresentada pelo garupa de que houve
uma discussão de trânsito que persistiu até o momento do
acidente. O condutor da moto, de 29 anos, não resistiu e
veio a óbito. Na ocasião, a Polícia Militar informou que o
condutor do veículo, um Chevrolet Onix, fugiu do local
sem prestar socorro. Familiares pediram justiça para o caso.
“O inquérito policial foi concluído e enviado à Justiça”,
afirmou a Polícia Civil.

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal
de Infraestrutura e Serviços, realizará a partir da próxima
segunda-feira, 22 de abril, a obra de passagem de água
com aduelas na rua Serjobes Marinho, sendo necessária a
interdição da via. Durante esse período, o acesso à região
do Mamonal pela BR-050 estará bloqueado, sendo
recomendado o desvio/passagem por meio dos bairros
(Vitória, Várzea da Olaria). Pedimos a compreensão e
colaboração dos motoristas para que busquem rotas
alternativas.

Através das Secretarias Municipais de Infraestrutura e Serviços e Regulação Urbana, a
Prefeitura realizou na quarta-feira, 17, solenidade de apresentação do plano de ação para
as situações verificadas no sistema de drenagem pluvial da Bacia do Córrego do Sumidouro,
da Avenida Jove Soares. O Contrato de financiamento nº 0599.583-26 destinado ao apoio
financeiro para o levantamento, estudos das viabilidades e o projeto com recursos do FINISA-
Programa de Financiamento à Infraestrutura e ao Saneamento é de R$1.000.000,00 (Um
milhão de reais). Após a licitação, o projeto finalizou com valor total de R$779.256,26,
ficando assim o saldo remanescente e rendimentos utilizados para amortização. A região
da Bacia do Córrego do Sumidouro possui área de contribuição de 6,59 km² dividido em 10
sub-bacias. A linha principal que se encontra na parte mais profunda tem 6,39 km de
comprimento total e encontra-se canalizado sob a Avenida Jove Soares por aproximadamente
2,44 km e deságua no Rio São João.

Inaugurada
Unidade II da
Creche Casa
Betânia

As Máximas da
Câmara

Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos

Carros batem de
frente e acidente
deixa dois feridos
gravemente na MG
050


